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国际新闻

俄罗斯将撤销其刑事立案 瓦格纳部队返回野战营地

普里戈任接受缓和局势建议

新华社上午电 韩国前

国务总理李洛渊在国外停

留一年多后，24日返回韩

国。他表示，韩国眼下各方

面令人担忧，他将“履行自

己的责任”。外界猜测，李

洛渊可能在为明年国会选

举蓄势。

李洛渊曾在文在寅政

府担任国务总理，后任韩国

最大在野党共同民主党党

首，并于2021年参加总统

选举党内预选，在争夺候选

人提名时输给时任京畿道

知事、现任党首李在明。去

年，李洛渊以访问学者身份

前往美国一家智库做研究。

李洛渊24日抵达仁川

国际机场后对媒体记者说：

“我很清楚，我对韩国现在

所处状况同样负有责任，将

履行自己的责任。”他批评

尹锡悦政府，说韩国出口锐

减、经济下滑，“正在崩溃”，

“全世界都在担心韩国”，他

希望尽自己的一份力“让国家站起来”。

李洛渊同时呼吁为日本福岛核污染水排

海计划找到解决方案。共同民主党多次举行

集会反对日本这一计划，同时批评韩国政府

对此事放任不管。

观察人士认为，李洛渊可能在定于明年

4月10日投票的国会选举中扮演一定角色。

目前共同民主党占据韩国国会多数议席，对

尹锡悦政府形成牵制，执政党国民力量党正

寻求夺回国会控制权。
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■瓦格纳部队调头返回营地 图GJ

新华社莫斯科6月24日电 俄罗斯媒体

24日晚报道，瓦格纳组织创始人普里戈任接

受白俄罗斯总统卢卡申科有关停止该组织在

俄境内行动并采取进一步措施缓和紧张局势

的建议，俄总统普京已经保证普里戈任能够前

往白俄罗斯并将撤销其刑事立案。

今日俄罗斯通讯社24日晚援引白俄罗斯

总统新闻部门在社交媒体发布的消息报道，当

天上午普京向卢卡申科通报俄国内局势，两国

元首同意采取联合行动，卢卡申科随后与普里

戈任举行电话会谈。会谈最终达成“不允许在

俄领土上发动血腥屠杀”的共识，并形成一份

对各方有益且可接受的解决方案，可为瓦格纳

武装人员提供安全保障。

塔斯社、今日俄罗斯通讯社等媒体报道，

普里戈任在社交媒体发布消息，瓦格纳组织部

队已停止在俄境内的行进并调头返回野战营

地。“我意识到让俄罗斯人流血所需承担的责

任，因此我们调转纵队，按计划返回营地。”

瓦格纳组织人员及其所有重型军事装备

24日深夜已完全离开俄南部军区总部所在区

域。俄罗斯罗斯托夫州州长戈卢别夫在社交

媒体发文说，瓦格纳部队已经撤出顿河畔罗斯

托夫并前往野战营地。

俄总统新闻秘书佩斯科夫24日晚对媒体

说，当前局势最终在未出现进一步损失和升级

的情况下得到稳定，同时因24日叛乱行动而

宣布实施的反恐行动将在近期取消。

佩斯科夫说，从最初就拒绝参加叛乱的瓦

格纳人员将能与俄国防部签署合同，参加24

日行动的瓦格纳人员也不会被起诉。他强调，

24日发生的事件不会影响俄对乌克兰特别军

事行动进展。当天相关对话接触中没有提及

俄国防部人事变动这一话题。

俄罗斯外交部此前发布声明说，叛乱分子

的意图是破坏俄罗斯稳定，这正中俄外部敌人

下怀。声明警告，任何试图利用俄国内局势来

实现“恐俄目标”的尝试都是徒劳。

新华社东京6月24日电 多个日本团体

近日继续对福岛核污染水排海计划表示反

对。他们劝诫政府在作出重要决策时不要

只顾眼前，而是要把长远影响纳入考量范

畴，以避免贻害子孙，被后人指责。

“核污染水的问题、辐射的健康危害问

题，这些可能100年后会进一步显示出影

响，在判断核污染水是否可以排海之前必须

要考虑到500年、1000年以后。”日中共同市

场促进会代表理事五十岚义隆日前在明治

学院大学演讲时如是说。

五十岚义隆住在福岛县磐城市，自2011

年东日本大地震以来一直参与福岛救灾和

重建的志愿者活动。他说，日本一直有“做

事情只考虑眼前，就干不好事情”的说法。

比如，日本古代建造寺庙的木匠干活时，都

要想到500年、1000年后，会努力留下经得

起考验的建筑。核污染水问题也必须考虑

500年、1000年后的影响。

五十岚义隆说，大海是世界的共同财

产，不是日本单独就能决定。核污染水可能

造成的危害还没有得到验证，现在的处理方

法也未尽到最大努力，不能保障海洋环境和

人类健康。而且日本还没有废弃核反应堆

的最终处理技术，完成废堆处理的日程安排

完全没有头绪，也就是说核污染水要排放到

什么时候还无法下结论。在这样的情况下，

排放后的责任在这代人死后如何承担？

日本非营利组织“原子能资料情报室”

共同代表伴英幸表示，为防止海洋环境污

染，各国应使用所掌握的最切实可行方法。

他认为还有其他处理核污染水的方法，诸如

砂浆固化等，比排放入海更切实可行。

伴英幸说，福岛第一核电站目前总计有

130万吨核污染水，今后会继续增多，而且东

京电力公司计划要持续排放30多年，将会

影响海洋生态，最终会对处于食物链顶端的

人类健康产生影响。东京电力公司只评估

了放射性物质在海中均匀扩散的情况，而实

际上海洋地形起伏不平，洋流也并不是只流

向一个方向，是非常复杂的，在这个过程中

出现放射性物质浓度高的地方也不奇怪。

70多岁的伴英幸说：“我大概不会再活

30年，但只要我活着，我就会继续呼吁政府

改变政策。”

不能只看眼前 以免贻害子孙
日本多个团体继续反对核污染水排海计划

■福岛市民参加反对核污染水排海的抗议活动 图GJ


